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Verbale n. 18 del 18 giugno 2021

L'anno 2021, il  giorno 18 del mese di  giugno alle ore 16.00,  si  è riunita la II  Commissione consiliare, 
regolarmente convocata con lettera d'invito del Presidente.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (AG) i seguenti Consiglieri Comunali:
TISO Nereo Presidente P MONETA Roberto Carlo Capogruppo A
PILLITTERI Simone V.Presidente P CAPPELLINI Elena Capogruppo P
PELLIZZARI Vanda V.Presidente A CAVATTON Matteo Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo a BARZON Anna Componente P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo AG* FERRO Stefano Componente A
SCARSO Mari Capogruppo A MOSCHETTI Stefania Componente A
PASQUALETTO Carlo Capogruppo AG** MENEGHINI Davide Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo P SANGATI Marco Consigliere P*
BITONCI Massimo Capogruppo AG FIORENTIN Enrico Consigliere P**
CUSUMANO Giacomo Capogruppo A

*RAMPAZZO delega SANGATI; **PASQUALETTO delega FIORENTIN

Sono presenti il consigliere Ubaldo Lonardi, l’uditore Amedeo Levorato, il Presidente di Padova Hall S.p.a. 
Dr. Antonio Santocono, il Direttore Generale di Padova Hall S.p.a. Dr. Luca Veronesi, il sig. Enrico Martin di 
Padova Hall Spa, i giornalisti del Mattino di Padova Luca Preziusi e Nicola Bianchi e il Direttore dei Lavori 
del Comune di Padova Arch. Diego Giacon.

Segretari presenti: Christian Gabbatore e Stefania Grigio
Segretario Verbalizzante: Christian Gabbatore

Alle ore 16,18 il Presidente Nereo Tiso constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Sopralluogo presso il Centro Congressi Padova;

 Varie ed eventuali

Presidente
Tiso

Ringrazia  i  presenti  per  la  partecipazione  alla  riunione  ed  introduce  l’argomento  posto 
all’ordine del giorno.
I consiglieri indossano caschetti e pettorine per l'ingresso al cantiere.
Lascia la parola al Presidente di Padova Hall S.p.a. Dr. Antonio Santocono

Santocono Ringrazia  i  presenti  e  lascia  la  parola  al  Direttore  dei  Lavori  del  Comune  di  Padova 
Architetto Diego Giacon.

Giacon Presenta  ai  consiglieri  i  tecnici  che  collaborano  con  lui  alla  realizzazione  del  Centro 
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Congressi.
Invita i presenti a seguirlo per iniziare il tour all’interno del cantiere del Centro Congressi.
Raccomanda a tutti la massima attenzione, trattandosi di un cantiere aperto all’interno del 
quale sono in corso dei lavori.
Illustra i dati tecnici che caratterizzano il Centro Congressi:

• 130 metri lineari di lunghezza;
• 20 metri di altezza;
• 42 metri di profondità;
• 15.000 metri quadrati totali di superficie disponibile.

Descrive la struttura del  Centro Congressi  precisando che la struttura è composta dalle 
seguenti sale:

• sala Giotto per 1.600 posti;
• sala Mantegna per 1.000 posti;
• 5 salette modulabile da 120 posti.

Afferma che la facciata è a forma di onda e che è presente una galleria centrale pedonale 
aperta.
Precisa che tale galleria sarà anche la porta di accesso alla Fiera di Padova.
Fa presente che saranno presenti un bistrò e vari ristornati che saranno assegnati tramite 
gara pubblica.
Illustra le caratteristiche del controssoffitto color legno fatto a somiglianza del portone in 
legno esterno alla struttura.
Ricorda ai presenti la configurazione modulabile delle varie sale.
Descrive inoltre le caratteristiche acustiche delle varie sale.
Afferma che in sala Giotto sarà presente un led wall da 130 metri quadrati e che nelle sale  
più grandi saranno presenti delle sale regia.
Fa  presente  inoltre  che  sono  stati  installati  chilometri  di  cavi  per  impiantistica  e 
multimedialità.
Chiude il tour all’interno del Centro Congressi salutando tutti i partecipanti.

Presidente 
Tiso

Alle  ore  17,15  considerato  che  non  vi  sono  altre  richieste  di  intervento,  ringrazia  i 
partecipanti e chiude la seduta.

Il Presidente della II Commissione
Nereo Tiso

Il segretario verbalizzante
    Christian Gabbatore
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